

Jelang Pilkada, Kapolsek Bungoro Pimpin Patroli Dialogis dan Himbau Warga Jaga Kamtibmas

HermanDjide - PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID

Oct 23, 2024 - 09:48



Jelang Pilkada, Kapolsek Bungoro Pimpin Patroli Dialogis dan Himbau Warga Jaga Kamtibmas

PANGKEP – Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang akan segera berlangsung, Kapolsek Bungoro AKP Abdul Haris Nicolaus, S.Sos., MH memimpin langsung pelaksanaan giat patroli dialogis di Kelurahan Samalewa,

Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep, pada Rabu (23/10/24).

Dalam kegiatan patroli tersebut, Kapolsek bersama personel Polsek Bungoro menyempatkan diri berdialog dengan warga setempat. AKP Abdul Haris Nicolaus menyampaikan pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) jelang Pilkada, terutama saat memasuki masa kampanye yang kerap memunculkan potensi kerawanan.

“Dalam masa kampanye ini, kita harapkan seluruh warga tetap menjaga suasana harmonis dan damai. Hindari provokasi yang dapat memicu konflik, terutama yang beredar melalui media sosial. Kami juga mengimbau agar masyarakat bijak dalam menggunakan media sosial, jangan sampai terpancing oleh informasi yang belum tentu benar,” ungkap Kapolsek.

Patroli dialogis yang dilakukan Polsek Bungoro ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat menjelang Pilkada serta mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai bentuk kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat guna menciptakan rasa aman dan nyaman.

"Kami siap mendukung terlaksananya Pilkada yang aman, damai, dan kondusif. Mari kita jaga kebersamaan di antara kita semua," tambah AKP Abdul Haris.

Kegiatan patroli dialogis ini mendapatkan respon positif dari warga Kelurahan Samalewa. Mereka menyambut baik kehadiran polisi yang aktif berinteraksi dan memberikan himbauan secara langsung terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan, terutama di tengah dinamika politik saat ini.

Dengan adanya himbauan ini, diharapkan warga tetap bijak dalam menyikapi situasi politik serta berperan aktif menjaga situasi tetap kondusif selama proses Pilkada berlangsung (Hasmir23)